



Les rencontres E.C.O.R.C.E. au lac du Cébron

publié le 28/05/2015 - mis à jour le 06/07/2015

○ Les CM1-CM2 de l'école de La Ferrière et les 6e1 ont conclu le programme ECORCE jeudi 21 mai avec d'autres binômes d'écoles et de collèges des Deux-Sèvres au Cébron, parmi plus de 800 élèves ! Nous avons préparé une présentation commune que nous avons soumise au collège de Moncoutant et à l'école La Mirandelle.

○ Les élèves ont bénéficié de deux ateliers, l'un le matin sur le thème de l'art et la nature, l'autre l'après-midi sur le thème de la mare pédagogique du Cébron. Le matin, nous avons eu la visite de M. Moret qui est le recteur de l'académie de Poitiers, du président du conseil départemental et de toute l'équipe d'E.C.O.R.C.E.





○ A consulter dans le portfolio : nos deux posters, celui du collège et celui de l'école, qui exposent toutes les étapes de notre étude sur la place du bois mort dans l'écosystème forestier.

○ Photos souvenirs (les nôtres sont à la fin !) à découvrir sur le [blog E.C.O.R.C.E](#) ↗.

Documents joints

 poster collège (PDF de 2.9 Mo)

 poster école (PDF de 2.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.